



PTAだより

2019年7月発行

<1号>

岡山県立倉敷南高等学校

ごあいさつ

岡山県立倉敷南高等学校
PTA会長 中畑 孝次

平素は本校PTA活動にご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

去る5月21日に開催されたPTA総会においては皆様のご協力で、議事も無事終了し、令和元年度のPTA活動が始まりました。また、総会においてPTA会長という事でご承認をいただきとても恐縮しております。これまで2年間副会長としてPTA活動に参加させていただきましたが、今年度は会長という事で更なる責任感を感じていると同時に「やるからには楽しく」をモットーに皆様のご協力をいただきながら執行部一丸となってやっております。

さて、倉敷南高校は今年度「Minami-PROJECTS~2nd Stage~」として『「自律・友愛・進取」の精神を実践し、国際化する社会に貢献・活躍できる人材の育成』を教育目標に取り組んでいます。PTAとしても生徒達のそれぞれの目標達成に向けて様々な形で支援していきたいと考えています。皆様の更なるご理解と、ご協力をよろしくお願いいたします。

♪ [今年度前半のPTAの活動お知らせ]

*PTA役員会評議委員会開催

*5月21日 PTA総会

*5月28日 倉敷地区高等学校PTA連合会総会に中畑会長参加

*6月19日 岡山県高等学校PTA連合会総会に中畑会長参加

*7月12日 中国・四国地区高等学校PTA連合会大会（鳥取市）に
田中副会長参加

*8月22, 23日 全国高等学校PTA連合会大会（京都市）参加予定

*9月3～5日 葦岡祭（3, 4日文化祭、5日体育祭）

*PTA役員・評議委員・教員による広域列車補導への参加（毎月実施）

*生徒・役員・評議委員・教員合同「朝の交通査察&挨拶運動」（定期的）

※後半の11月頃には「PTA研修旅行」を計画しております。昨年度は大阪方面で「太陽の塔」内部見学と「生きてる博物館ニフレル」の見学研修を行いました。今年度も9月頃ご案内をお届けいたします。多くの皆様のご参加をお待ちしております。

♪葦岡祭に向けて

平素よりPTA活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。
倉敷南高校が一体となる最大のイベント「葦岡祭」が9月3日（火）4日（水）文化祭、5日（木）体育祭の日程で行われます。

文化祭は、1年生展示、2年生劇、3年生ディベートの他、中庭のバンド演奏や文化部の発表で盛り上がります。

体育祭ではブロックカラーの下、縦割りの1～3年生で協力し一致団結している姿を見ることが出来ると思います。

PTAではそんな子供たちを応援するために3日の文化祭で「ぶっかけうどん」「タコ焼き」「フランクフルト」「チキンナゲット」「タピオカミルクティー」「たい焼き」「おにぎり」「パン」「ジュース」「アイス」の販売を行います。

そして保護者の皆さまから提供いただいた物品で「フリーマーケット」も行います。1品でもお持ちいただければ大変助かります。ご協力をよろしくお願いいたします。

4日の文化祭2日目で「パン」販売、5日の体育祭では「ジュース」の販売を行います。



ぜひ、文化祭、体育祭にご来場いただき、子どもたちの頑張る姿、楽しそうな姿をご覧くださいと思います。

【葦岡祭フリーマーケット物品提供のお願い】

9月3日（火）文化祭にてフリーマーケットを行います。

ご家庭で洗剤・タオル・日用品・食品（賞味期限内のもの）・衣料など不要な物（未使用品に限る）をご提供ください。

学校事務室横に提出用ボックスを設けております。

三者面談時にお持ちいただいても、お子様にお預けいただいても構いません。（8月末まで受け付けます）

フリーマーケットでの収益は卒業式での生徒用コサージュの材料費及び昨年の豪雨災害への義援金とさせていただきます。

被災地はまだまだ復興に時間がかかっています。少しでも義援金で助けられればと考えています。

たくさんの皆さまのご協力をお待ちしています。どうぞよろしくお願いいたします。

